

VILLERS-COTTERÊTS

VILLERS-COTTERÊTS

Embouteillage de voitures à pédale

La marguerite, le mammoth, Grosminet, rapid'sardine... au total, ce sont plus de 21 voitures, aux noms et aux looks tous plus loufoques les uns que les autres, qui étaient engagées pour la première course de voitures à pédales de Villers-Cotterêts, organisée par les donneurs de sang bénévoles cotteréziens, dans le cadre de la journée mondiale du don du sang.

Une manifestation colorée et joyeuse, qui s'est déroulée dans la bonne humeur malgré les averses et le manque de soleil. de nombreux cotteréziens sont venus assister à cette course pas comme les autres, qui comptait pour le très officiel championnat de France organisé par la Fédération Française des Clubs de voitures à Pédales.

Pour les concurrents, le défi était double : parcourir la plus grande distance possible en

2h30, mais aussi faire preuve du plus de créativité lors de la présentation des voitures, le classement final prenant en compte autant le paramètre sportif que le niveau d'excentricité.

A ce petit jeu là, et pour l'anecdote, c'est «La marguerite», au look de vache normande, qui l'a emporté, avec une présentation particulièrement bucolique et une 4ème place sur la ligne d'arrivée.

Avant la course, les élèves des écoles cotteréziennes se sont aussi affrontés au cours d'un concours du vélo le mieux décoré. Une belle première, qui en appelle d'autres. Jean-François Collet, le président des donneurs de sang, souhaite d'ores et déjà organiser une seconde édition, d'ici deux ans.



Une vingtaine d'équipes ont pris le départ de la première course de voitures à pédales de Villers-Cotterêts.

V. D.G.